

# Bhabinkamtibmas Polsek Campaka Hadiri Musdes RKP Desa Wangunjaya Tahun 2025

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)

Jul 31, 2024 - 01:54



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Selasa, 30 Juli 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Campaka Polres Cianjur, Aipda Kollin Simanjourang, menghadiri Musyawarah Desa (Musdes) Rencana Kerja Pemerintah (RKP) Desa Wangunjaya untuk tahun 2025. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polri dalam mendukung pembangunan di tingkat desa dan menjalin kemitraan dengan masyarakat.

Dalam acara tersebut, Aipda Kollin Simanjorang menyampaikan pentingnya sinergi antara pemerintah desa dan masyarakat dalam merencanakan dan melaksanakan program pembangunan yang berkelanjutan. Selain itu, kehadirannya juga bertujuan untuk memastikan bahwa program-program yang disusun dapat meningkatkan kesejahteraan dan keamanan masyarakat setempat.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe, menegaskan bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas dalam setiap kegiatan desa adalah untuk mendukung terciptanya situasi yang kondusif dan mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe, menyatakan, "Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan Musdes ini adalah wujud nyata dukungan Polri terhadap pembangunan di tingkat desa. Kami berharap sinergi yang terjalin antara pemerintah desa dan masyarakat dapat menghasilkan program-program yang bermanfaat bagi kesejahteraan dan keamanan masyarakat Desa Wangunjaya."

Aipda Kollin Simanjorang menambahkan, "Partisipasi aktif masyarakat dalam menyusun RKP Desa sangat penting untuk memastikan bahwa program yang direncanakan benar-benar sesuai dengan kebutuhan dan aspirasi warga. Kami dari Polsek Campaka siap mendukung setiap langkah yang diambil untuk kemajuan desa ini."

Dengan terlaksananya Musdes RKP Desa Wangunjaya tahun 2025, diharapkan dapat tercipta program-program yang efektif dan berdampak positif bagi seluruh warga desa. Polri akan terus berkomitmen untuk mendukung dan mengawal proses pembangunan demi terciptanya desa yang aman dan sejahtera.